

忙しい毎日。

今朝は、なんとか7時半に起きて旦那殿を送り出す。そして、私はもうちょっととうとと・・・

本日の実家は大忙しの日。まず、午前中はウクレレ教室があって、午後は父方の来客。午前中は近所のおばさんが来るから、つかまるとやっかいなので自分の部屋のベッドに非難。お昼ごろおきて、もういいかな？と下へ降りようとするはまだ帰ってない模様。思わずふとんに戻り、もう一眠り。ぐう。そろそろいいかな？と下へ降りようとする今度は来客。寝起きぼさぼさの姿を見られるのもなんなので、またもやしばらく非難。ぐう。ということで、起きるのがとっても遅くなってしまった。いいわけ。。

さて。今日はまず一部分残っていた年賀状をやっつける。時間があると結構年賀状書くの好きなんだけど、さすがにこの時期はあせるね。3時に、私が昨日駅に自転車を持って行ってしまったため足がない母親をパート先へ送りとどける。またその後年賀状して、なんとか完成した後駅に自転車を取りに行く。ついでに、年賀状を郵便局に出しに行く。そして、行きたかった買い物に行く。でも、母親のお迎えの時間になってしまい、あえなく買い物終了。なんだか忙しい毎日。